## PV de l'AG du jeudi 25 avril 2024

# <u>Procès Verbal de l'AG du jeudi 25 avril 2024, à 20h</u> Estrée de Ropraz

### 1. Accueil, liste de présence

Les membres présents, au nombre de 13, sont remerciés et félicités de leur réactivité. Le municipal de Ropraz, M. Jerôme Porchet est excusé.

## 2. Approbation du PV de l'AG du 14 décembre 2022.

Ce document, qui était disponible pour consultation sur le site de l'Estrée durant les semaines précédant l'AG, n'appelle aucun commentaire. Après lecture, il est accepté à l'unanimité.

### 3. Comptes 2023, présentation

Le nouveau trésorier présente les comptes de l'année écoulée, arrêtés au 31 décembre 2023, et qui comprennent le mois de décembre 2022. Ils courent ainsi sur 13 mois.

- Les comptes, tenus conformément en regard des statuts de l'Association, présentent un solde de : CHF 12'173.20 en fin d'exercice.
- En début d'exercice, au 1<sup>er</sup> décembre 2022, le solde était de CHF 13'741.06, plus CHF 12'000.00 à verser à la Fondation pour l'exercice précédent. Soit un total de CHF 25'741.06

Les rentrées ont été de CHF 8'080.00

Les charges effectives se chiffrent à CHF 9'647.86 :

- CHF 9000.- à la Fondation pour l'exercice 2023
- CHF 300.- pour la réception de l'Assemblée Générale
- CHF 225.00 pour une annonce nécrologique à l'occasion du décès de la femme de lettres et membre Mousse Boulanger
- CHF 122.86 pour les frais bancaires.

### 4. Rapport des vérificateurs de comptes et acceptation des comptes 2023

Les vérificateurs font la lecture de leur rapport, et les comptes sont acceptés à l'unanimité, décharge en est donnée au comité et aux vérificateurs.

## 5. Subside à la Fondation l'Estrée et Budget 2024

Il est décidé de garder le principe qui prévaut depuis quelques années, à savoir qu'en fin d'exercice, ce qui émarge d'une réserve de CHF 12'000.- est versé à la Fondation. Laquelle Fondation prend en charge tous les frais de bureau, de publication et d'envoi de l'association. La somme qui constitue ce soutien à la Fondation est généralement arrondie au millier.

## PV de l'AG du jeudi 25 avril 2024

#### Renouvellement du comité

Le comité subit une refonte.

- Le trésorier, Paul Foster, se représente et conserve son mandat.
- Le secrétaire sortant, Mikael Jaunin, exprime son souhait de se retirer, sa position ambigüe entre secrétaire tant de la Fondation que de l'Association ne lui semble pas idéale.
- Le Président sortant, Christophe Balissat, se déclare prêt à prendre la place de secrétaire, gardant ainsi un survol des dossiers ainsi que la procuration hancaire
- Le fondateur de l'Estrée, Alain Gilliéron, se propose pour reprendre la Présidence, pour autant que le reste du comité tel que présenté précédemment soit confirmé par l'assemblée.
- Le secrétaire sortant est chaleureusement remercié pour ses précieux services.

L'assemblée nomme ainsi le nouveau comité :

Président, Monsieur Alain Gilliéron Trésorier, Monsieur Paul Foster Secrétaire, Monsieur Christophe Balissat

### 7. Nomination d'un vérificateur des comptes

Monsieur Jean-Pierre Marnier se représente pour un mandat renouvelé.

Madame Michelle Neuenschwander ayant vérifié les comptes durant deux années consécutives, libère sa place comme le stipulent les statuts. Monsieur Gabriel Roch se propose pour la remplacer, et est nommé à l'unanimité.

## 8. Présentation de la programmation 2024, par Crystel Ybloux, directrice

La programmation est prête sur l'ensemble de l'année à venir, et promet de très belles expositions. Quelques concerts émaillent la saison. Le théâtre ne sera pas de la partie.

### 9. Message d'Alain Gilliéron, fondateur

- Alain commence par féliciter Crystel Ybloux, Directrice, qui, non contente de préparer une programmation très élaborée, fait un gros travail promotionnel, cherchant à renouveler le public de l'Estrée. 1'100 personnes ont visité l'exposition consacrées aux Pajak, père et fils. L'impact est énorme, vent et yeux nouveaux à défaut de portemonnaie, mais ceci est une autre histoire.
- Il remercie les membres de l'Association, à ceux présents ce soir mais aussi toutes celle et ceux qui ne se déplacent plus guère, mais qui soutiennent l'Estrée par le biais de l'Association.

# ASSOCIATION LES AMIS DE L'ESTRÉE

## PV de l'AG du jeudi 25 avril 2024

Il constate un difficile renouvellement des membres de l'Association, et relève que les artistes prennent l'habitude de créer leur propre association de soutien. Peut-être est-ce là une forme d'engagement plus ciblée sur des personnalités, et qui se développe au détriment d'associations plus généralistes comme la nôtre.

Un des nouveaux défis qui s'offre au comité est celui de stimuler de nouvelles personnalités propres à rassembler et diriger le public vers l'Estrée.

Il fini par relever que « ce dimanche, le public était suspendu !! » et à inciter les membres présents à visiter l'exposition en cours.

## 10. Divers et propositions individuelles

Suite à la discussion précédente, la parole n'est plus demandée officiellement.

On passe au verre de l'amitié

Le secrétaire sortant

Le président sortant

et nouveau secrétaire

Mikael Jaunin Christophe Balissat

Le nouveau président

Alain Gilliéron